



Syndicat National FORCE OUVRIERE Des Personnels de Préfecture

Monsieur le Président,
Mesdames et Messieurs les membres du Comité Technique,

Pour ce premier CTS des Préfectures, qui est aussi votre premier dans vos nouvelles fonctions, nous vous souhaitons la bienvenue. Le 4 décembre 2014, les résultats des élections professionnelles ont permis au syndicat FO de conserver ses 5 sièges au Comité Technique Spécial des Préfectures.

Nous profitons de cette occasion pour remercier, au nom de notre organisation syndicale, les collègues qui ont encore massivement apporté leur soutien en votant les listes FORCE OUVRIERE. Cette victoire nous conforte dans notre légitimité et nous oblige à plus d'exigences.

Ce vote de confiance est également un vote d'adhésion à nos positions face aux réformes en cours. Lors de cette campagne électorale, nous avons rencontré de nombreux collègues qui nous ont fait part de leur témoignage sur la décrépitude des préfectures et la souffrance au travail confrontés de plus en plus aux risques psychosociaux.

Le manque de reconnaissance de leur employeur, une vision négative de leur déroulement de carrière sont pour nombre d'entre nous source de démotivation.

De même, la création de plates-formes régionales, de maisons de l'État et les suppressions des sous-préfectures restent des points d'incertitude pour notre avenir et plus particulièrement pour les plus jeunes d'entre nous. Le rapport de la cour des comptes revient sur l'utilité des 5000 collègues en postes dans les différents arrondissements.

Dans quels schémas de destruction va s'inscrire notre ministère ?? Les coupes budgétaires et le manque de moyens humains ne sont pas sans conséquences sur nos situations professionnelles et personnelles.

La confiance n'y est plus, la crainte de l'avenir l'a remplacée.

Nous revendiquons réellement un changement de cap du gouvernement et du ministère pour ces agents qui œuvrent au quotidien pour maintenir un service public de qualité.

Sur ces derniers mots, vous le savez notre syndicat s'est toujours battu pour la défense du service public, car pour FO la République passe également par ce service public.

Enfin, nous espérons qu'avec votre nomination, va redémarrer un réel dialogue social au Ministère de l'Intérieur.